

チーム代表者 各位

令和3年6月吉日
岐阜地区サッカー協会
4種委員会・育成連盟
委員長 高木 健一

岐阜地区活動の再開について

日頃は岐阜地区の活動に関し、ご協力いただきありがとうございます。また、指導者の皆様方におかれましては、コロナ禍で様々な制約がある中、大会運営や選手の育成にご尽力いただきますこと感謝申し上げます。

さて、岐阜市に発出されておりました独自の緊急事態宣言が6月20日まで延長されることが決まり、岐阜市の運営施設の利用、スポーツ少年団の活動は禁止となります。

このため、岐阜地区大会を6月中に再開することは厳しいと判断し、別紙の日程のとおり7月から再開することとしました。

再開にあたり、考慮させていただいた点としまして、

- ① 県大会の日程。
 - ② 暑さの中での再開となるため、できる限り夏休み前に終了させる。(雨天により延期された場合には、7月22～25日の4連休で消化)
 - ③ 熱中症への対応として、試合開始時間を8:30からとする。
- があります。

チームの皆様方におかれまして、様々な意見もあるかと思いますが、何卒ご協力いただきますようお願い申し上げます。